

誕生会にかき氷を作りました



8月の誕生日会、ショートステイみらいでは、暑い夏に「かき氷」を作って食べて頂こうという事で、職員がかき氷機を持ってきて、ご利用者様皆さんに食べていただきました。イチゴ味と練乳をかけてのかき氷に、美味しい！とか、うまい！と喜んで頂けました。中には、歯にしみて痛くて食えんよ〜。というご利用者様もいました。誕生会も担当者が企画をして、カードを作り、今回は社長から渡してくださいとリクエストいただきました。今後ご利用者様のご意見を取り入れながら、楽しい企画をやっていきたいと思ひます。

s
s
み
ら
い
新
聞

第 72 号
2019 年 8 月
発行責任者
新津 尚

そうめんを作りました

たまには、長いもの（そばうどん類）が食べたいというご意見を頂き、夏にふさわしいそうめんを作ってお出ししました。皆さんほとんど残さずにみんな平らげました。

「やっぱり夏は、そうめんずら」とか「冷たくて美

高額療養費制度が改正となりました

日頃窓口負担をしているだけでは気が付かないものですが、一度病気で病院にかかる
と、窓口で支払うひと月分の医療費がとても
高くなってしまいます。自己負担がかかりすぎ
て家計が苦しくなるのを防ぐために、自己
負担限度額を超える分はのちほど保険制度
から償還 同時に白口負担限度額はその人の

